

こんごういんニュース

金剛院 NEWS

まえ合おう「がん女」と共に Cancer's Night @ 金剛院 開催



金剛院で毎月第4日曜日に開催している「がんカフェ@こんごういん」

から生まれたご縁が、素敵なイベントになりました！ この日お寺に集まったのは、がんの告知を受けた方や医療関係者など 100名以上。東京近郊はもちろん遠方からの参加者も見られました。



本堂でのライブは澄んだ歌声にギターとバイオリンの音色が秋の夜長にピッタリのプログラム。参加者からは「こんな間近で生演奏が楽しめるなんて、ぜいたくなライブでした」という感想が聞かれました。



はじめに荘厳な雰囲気でお世話になった方々へ感謝と身体堅固のための祈りの法要が行われ、一同それぞれの想いに手を合わされました。



お寺の蓮華堂もピンクに染まり、がん撲滅のピンクリボンにも協力しました



素晴らしい演奏に大きな拍手が(左)。客殿ではあちこちに笑顔の輪があふれまし



手作リグッズの売れ行きも上々！(右)プロのアーティストによるペインティング体験



ライブの後には蓮華堂で懇親パーティーが賑やかに開かれました。

★国立がん研究センターによれば、がんに罹患する確率は、2人に1人だと言います。「がんカフェ@こんごういん」は、がんの偏見に対する啓蒙活動やさまざまな情報提供、心の不安へのサポートが地域の中でできないかと思い、始めた活動のひとつです。このイベントもそんなご縁から生まれたものです。(住職記)